

北の会

No. 岬の光 86

平成27年7月1日発行

議会だより



海上安全地蔵尊大祭

6月23日～24日

(海難遭難者供養・魚貝・海藻類精進供養)

主な内容

6月定例議会

○新議長あいさつ・議会組織

P 2

○平成27年 第2回定例会

P 3

○2議員が一般質問

P 4～5

○報告(要望活動)・編集後記

P 6

新議長 あいさつ



**石戸秀雄
議長**

4月30日開催の議会臨時会において、議員皆様のご推挙をいただき、第24代議長の要職に就任いたしました。

議長3期目を迎えるにあたり、職責の重大さを痛感し、身の引き締まる思いであります。長きにわたり議員生活と、議長経験を生かし、議員各位はじめ町民皆様方のご支援とご協力をいただきながら、町政発展と円滑な議会運営のため努力いたしますのでよろしくお願いいたします。

本町におきましては、東日本大震災、福島第一原発事故から中止したままの大間原発の本格工事再開や国道避難道等、多くの課題が山積しております。議会は、より一層努力を重ね、執行機関との議論で、有効な政策を推進するなど、議員全員が積極的に課題解決に果たす役割を担うことで、皆様の負託に応え、安心安全な暮らしを営む環境づくりに努めて参ります。

も、東日本大震災、マグロ漁が最盛期を迎えます。操業にあたっては安全に充分気をつけてください。親の働く姿は子ども達にとって最高の教育になります。未来を担う子どもは大間町の宝です、大事に育てましょう。

議長	石戸秀雄
副議長	宮野昭一
事務局長	松原俊逸
主幹	笹谷妙子
○委員長○副委員長	○千代谷誠

大間原子力発電所対策特別委員会	○岩泉盛利
竹内勝雄	○正根秋雄
佐々木信彦	○千代谷誠
野崎正喜	○岩泉盛利
竹内弘	○正根秋雄

一部事務組合下北医疗保险センター議会議員	岩泉盛利
正根秋雄	岩泉盛利
千代谷誠	岩泉盛利
竹内弘	岩泉盛利
野崎正喜	岩泉盛利

産業民生常任委員会	○○竹内弘
○○正根秋雄	○○岩泉盛利
○○加藤正喜	○○宮野昭一
○○宮野昭一	○○岩泉盛利
○○岩泉盛利	○○宮野昭一

議会組織

議会選出

大間町監査委員
岩泉盛利

一部事務組合下北医
療センター議会議員
岩泉盛利

大間原子力発電所対
策特別委員会
岩泉盛利

一部事務組合下北医
療センター議会議員
岩泉盛利

議会運営委員会	○○千代谷誠
○○加藤正喜	○○千代谷誠
○○佐々木信彦	○○千代谷誠
○○野崎正喜	○○千代谷誠
○○竹内弘	○○千代谷誠

総務教育常任委員会	○○千代谷誠
○○千代谷誠	○○千代谷誠
○○佐々木信彦	○○千代谷誠
○○野崎正喜	○○千代谷誠
○○竹内弘	○○千代谷誠

公共施設配置計画策定・建設特別委員会	○○岩泉盛利
○○岩泉盛利	○○岩泉盛利
○○竹内弘	○○岩泉盛利
○○佐々木信彦	○○岩泉盛利
○○野崎正喜	○○岩泉盛利

国保運営協議会	○○加藤正喜
○○宮野昭一	○○加藤正喜
○○竹内弘	○○加藤正喜
○○佐々木信彦	○○加藤正喜
○○野崎正喜	○○加藤正喜

議会広報編集委員会	○○加藤正喜
○○佐々木信彦	○○加藤正喜
○○千代谷誠	○○加藤正喜
○○竹内弘	○○加藤正喜
○○宮野昭一	○○加藤正喜

第2回 6月定例会

平成27年第2回定例会を6月5日開会し、6月9日閉会しました。

本会議に提案された承認3件、議案9件はすべて原案のとおり承認、可決しました。

平成27年度 補正予算

一般会計

- 歳入歳出それぞれ857万円を追加し、予算総額を41億735万円とした。

町債

- 過疎対策事業債で起債対象事業の精査により500万円。

土木費

水道事業会計

一、町税条例等の一部改正

陳情

- 収益的支出の補正であり、営業費用で4万円を減額、特別損失で1万円を追加し、収益的支出の総額を1億6万円とした。

町道路線の認定

※産業民生常任委員会の継続審議提出

奥戸向町防災公園線

- 起点奥戸字小奥戸2番40終点奥戸字二ツ石179番25

OTPP交渉に関する意見書の提出

※採択

米価暴落対策を求める意見書の提出

※採択

専決処分承認3件

※採択

一、半島振興対策実施

- 地域に係る固定資産税の特別措置に関する条例の一部改正

二、過疎地域における固定資産税の特別措置に関する条例の一部改正

- 一、過疎地域における固定資産税の特別措置に関する条例の一部改正

下水道事業特別会計

- 歳入歳出それぞれ147万円を減額し、予算総額を2億6496万円とした。

県支出手金

- 漁港施設機能強化事業補助金823万円。

- 道路橋梁費国庫補助金2028万円の減額。

民生費

- 介護保険特別会計繰出金212万円。

- 低所得者保険料軽減負担金106万円。
- 番号法補助金総務省分及び厚生労働省分合わせて1170万円。
- 二酸化炭素排出抑制対策事業費等補助金134万円。

国庫支出金

- 番号法に係る住民情報システムのログラムカストマイズ委託料2046万円。
- LED照明導入調査業務委託料135万円。

歳入の主なるもの

歳出の主なるもの

- 過疎対策事業債で起債対象事業の精査により500万円。
- 港湾改修事業負担金1300万円の減。
- 港湾浚渫事業負担金250万円。
- 下水道事業特別会計繰出金147万円を減額。

- 労働基準法及び労働者派遣法の「改正」に反対する意見書の提出

一般質問



正根秋雄議員

湾の整備等、道路整備等も含め計画に基づき行っています。ナマコの種苗、奥戸いもっこはイオンと共同で進めており、若手の畜産農家の育成にも取り組んでいるところです。

『のびのび・生き生き・悠悠』暮らせる町を実現するためになにを進めるのか

質問

どのような町を想定しているのか、わかりやすく説明してほしい。

町長答弁

のびのびとは、子供たちが、のびのび育つ環境づくりのことです。

ハード面では、下手

浜保育所・奥戸保育所の老朽化等に伴い、う

みの子保育園を建設。

奥戸小学校の改修、大

間小・中学校のグラウ

ンド整備。

ソフ

ト面では、町単独で臨時講師の採用。

幼稚園・保育園に臨時保育士等を配置。子供

については、中学校まで医療費の無料化、ワ

クチン接種の無料化等

を実施。

生き生きについては、生産年齢に達した人が自分の仕事に誇りを持ち、この地域で生き生きと生産活動を行える

ようにという思いを込

めています。漁港・港

町長答弁

を入れたい。

さらに健康づくりに力

を込めています。

う思いを込めています。

力を

う思

いを

</

一般質問



野崎信行議員

整備できる段階で進めていけると思います。

8 下北半島縦貫道路の起点は函館・大間から

町長答弁

議会も共に要望行動をしているところです。ご理解いただきたい。

当該区域は私有地であり、急傾斜地指定区

域外のため困難と考えます。

16 住んでみたい町づくり課の設置を

21 教育委員会に子どもの悩みを聞くテレホンサービスの開設

町長答弁

員が増えるわけではありません。

いじめ基本方針を策定し各学校全体で取り組んでいるところであり、一人一人の子どもたちと教育相談を行います。

12 町内会ゴミ箱の設置を町がやるべき

町長答弁

現在、各町内会に設置していただいておりますが、今後の課題とします。

22 大間崎に観光自転車を設置すべき

教育長答弁

いじめ基本方針を策定し各学校全体で取り組んでいるところであり、一人一人の子どもたちと教育相談を行います。

17 函館市との交流は観光・教育・文化・産業も含めた交流は、以前に増して密になっています。

町長答弁

対応しています。また、昨年度からスクールカウンセラーとの面談を通して心のケアにも努めており、県教育委員会では24時間体制で「いじめ相談24」ということで子どもたちの相談に対応しています。

18 一人暮らし住民にブザーを

町長答弁

現年、社会福祉協議会が貸し付けを実施しており、今後も協議していくきます。

19 マッサージチェアを購入すべき

町長答弁

は、今の体制を維持しながら気軽に相談できる体制をとり、引き続き実施していきます。

20 道の駅を建設すべき

町長答弁

くるまつに伝え、協議していきます。

22 大間崎に観光自転車を設置すべき

町長答弁

検討します。

※全53質問中、22質問を抽出して掲載。

町長答弁

しっかりと検証しながら検討していきます。

3月定例会でも答弁したところですが、今後検討課題とします。

町長答弁

浜町中心街の計画にあり、財源が確保され

事業を行なうべき

町長答弁

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

4 地域おこし協力隊を町でも活用すべき

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

3月定例会でも答弁したところですが、今後検討課題とします。

町長答弁

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

業団体としての考え方を聞きながら、漁協との協議を進めていなければと思います。

3月定例会でも答弁したところですが、今後検討課題とします。

町長答弁

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

7 街路灯はマグロデザインで

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

11 柿崎造船所急傾斜事業を行なうべき

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

3月定例会でも答弁したところですが、今後検討課題とします。

町長答弁

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

15 有料広告の大間町広報を作成しては

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

20 道の駅を建設すべき

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

22 大間崎に観光自転車を設置すべき

町長答弁

議会と協議した上で、明らかにします。

今後の検討課題とし

ます。

町長答弁

要望活動報告

(6月22日～24日)



議長公邸にて

6月23日、大間原子力発電所の推進要望書を携え、午前9時30分から経済産業省資源エネルギー庁、電力・ガス事業部多田明弘部長以下2名と会談、要望。

部長談話

建設中の大間原発は、ブルサーマル計画の重要施設として、国の考え方方に変化はありません。原子力規制委員会の審査に合格し、建設が終了したならば、速やかに稼働させます。

その後、議員会館で

県選出の衆議院議員江渡聰徳、津島淳、升

田世喜男、参議院議員滝沢求、赤沢清美各

氏には要望書を直接手渡すことができたが、

木村太郎衆議院議員、



電力・ガス事業部長への要望

山崎 力参議院議員の両氏は残念ながら不在で、秘書に託しました。また、宮沢洋一経済産業大臣にも要望書を託すことができ、要望の1日目を終えました。最終日、県選出の国會議員としては初の衆議院議長に就任した大島理森氏を議長公邸に訪問し、議長就任のお祝いと、大間原子力発電所の推進を強く要望する意図で、要望書を提出しました。議員会館での会談では、大間町議会の傍聴者数は、青森県内で一番少ないとのことです。

最後に、國權の權威を象徴する国会議事堂の内部は歴史を感じさせる重厚さと、威厳に満ち溢れていました。

また、日本の美を凝縮したつくりの議長公邸をみることができ、有意義な要望となりました。

(記) 加藤

編集後記

去る4月26日の投票日に、新たな議員10名が選ばれました。

皆さんのが投票された議員の方々の、議会等での活躍に関心ありますか!!

定例議会は年4回開かれます。議会を傍聴

し議員活動を住民の皆

さんで関心を持つてい

ただきたいと思います。

大間町議会の傍聴者

数は、青森県内で一番

少ないとのことです。

私ども議員は住民の

代表であり、住民が少

しでも安心安全で暮ら

せる町づくりに励んで

参ります。

(記)竹内

議会広報編集委員会委員長

副委員長 加藤 正喜

佐々木 信彦

委員 竹内 勝雄

千代谷 昭弘

宮野 一弘